

Pour un projet collectif fondé sur la sobriété et la solidarité

Au niveau mondial, en 2018, les rapports d'experts ont alerté, plus que jamais, sur l'accélération du réchauffement climatique. Nous sommes dans l'immédiateté, notre capacité à agir tout de suite et dans une échéance courte de deux ou trois ans, engage l'avenir de l'humanité.

Face aux urgences écologiques, les plans d'action élaborés sont rarement mis en œuvre. Ces plans se contentent de générer souvent des nouvelles études proposant des nouveaux plans d'action, repoussant chaque fois les échéances. Les concertations ne permettent pas de construire un accord équitable dans lequel l'humanité adopterait la sobriété indispensable pour sauvegarder l'environnement.

A défaut de cet accord, la concurrence dans une économie de marché mondialisée domine l'organisation du système. En conséquence, l'agriculture, l'industrie et le tourisme sont engagés à développer des productions et des rendements en hausse, en consommant toujours plus de ressources. Cette course épuise les territoires et entraîne la dégradation des conditions de vie de ses habitants.

Pour toutes les ressources de la planète, nous devons construire, partout, une autre organisation pour décliner la solidarité et la sobriété : les petits gestes pratiqués par chacun sont importants pour la prise de conscience, mais à tous les niveaux des territoires, un nouveau projet collectif est indispensable et urgent.

Les adhérents de Frapna Drôme Nature Environnement, réunis en Assemblée générale le 22 mars 2019, complètent ainsi l'objectif statutaire de l'association :

Frapna Drôme Nature Environnement est une fédération d'associations et de citoyens qui agissent collectivement pour défendre un accès équitable et durable aux ressources, dans un environnement sain et une nature préservée.

Considérant l'urgence à agir, les adhérents s'engagent dans la construction d'un projet collectif fondé sur la solidarité et la sobriété.